

Anfrage: Sperrung der Albert – Vater – Straße

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

ab dem 01. April 2023 darf der Motorisierte Individualverkehr den Bereich „Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee“ befahren. Damit wird nach (zu vielen) sieben Jahren Bauzeit die Freigabe endlich gegeben.

Nach der Baustelle ist vor der Baustelle. Mit der Öffnung des „Tunnel“ hatte die Stadt Magdeburg angekündigt, dass die Albert – Vater – Straße im Kreuzungsbereich Magdeburger Ring voll gesperrt wird. Diese Maßnahme ist laut der Stadtverwaltung für die Verlängerung der neuen Straßenbahnstrecke notwendig.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wann genau wird die Albert – Vater – Straße gesperrt?
2. Wie lange wird die Albert – Vater – Straße gesperrt?
3. Wann und wie wird die Bevölkerung über die Sperrung und über Umleitungen informiert?
4. Wie hoch sind die voraussichtlichen Kosten für die Querung der Straßenbahn über die Albert – Vater – Straße?
5. Wäre aus verkehrspolitischer Sicht der Bau einer Brücke für den Straßenbahnbetrieb in dem Bereich effektiver gewesen?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Bernd Heynemann
Stadtrat CDU-Ratsfraktion